

Medienmitteilung

Kursaal Interlaken passt Führungsstruktur an

Der Verwaltungsrat des Kursaal Interlaken hat entschieden, die operative Leitung vorübergehend in die Hände der erfahrenen Bereichsleiter zu legen. Unter dem Vorsitz von Jonas Siepmann, dem kaufmännischen Leiter, übernehmen sie bis auf Weiteres die Geschäftsführung des Congress Kursaal Interlaken.

Diese Neuausrichtung fördert die interne Zusammenarbeit, beschleunigt Entscheidungsprozesse und optimiert die Kommunikationswege. Für externe Partner und Lieferanten bleiben die bewährten Abläufe unverändert.

Klare Verantwortlichkeiten für eine stabile Zukunft

- **MICE, Sales, Marketing & Einrichtung:** Camilla Struben
- **Technik:** Adrian Rudoll
- **Gastronomie & Housekeeping:** Florian Gerber
- **Gesamtkoordination:** Jonas Siepmann

Die drei erfahrenen Bereichsleiter, die seit vielen Jahren im Congress Kursaal Interlaken tätig sind, übernehmen die operative Führung in ihren jeweiligen Fachbereichen. Ihre tiefgehende Expertise stellt sicher, dass die gewohnt hohe Qualität und Verlässlichkeit in der Zusammenarbeit erhalten bleibt.

Für Fragen oder weitere Informationen steht Ihnen die neue Geschäftsleitung gerne zur Verfügung und freut sich auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.

Interlaken, 11.03.2025

Kontakt

Kursaal Interlaken Holding
Jonas Siepmann

T +41 77 485 94 89
siepmann@kursaal-interlaken.ch